



SE AVECINA SEXTA OLA, SEÑALAN

**RESISTENCIA A LA VACUNA**

LLAMA SHEINBAUM A LAS PERSONAS VULNERABLES A ACUDIR A LOS CENTROS DE SALUD EN CDMX A APLICARSE ABDALA, LA VACUNA CUBANA. PÁG. 42

Chilangos se resisten a usar vacuna cubana contra Covid

La jefa de Gobierno llama a inocularse y anuncia que habrá mayor difusión

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, reconoció ayer que los capitalinos no están acudiendo a los centros de salud a aplicarse la vacuna cubana Abdala, contra el Covid-19.

Por ello, anunció que su administración iniciará una campaña para que la gente se vaya a inocular, principalmente aquellas personas que tienen riesgo mayor por padecer alguna enfermedad crónico-degenerativa.

“Entonces, (vamos a) hacer un llamado: recuerden que está la vacuna Abdala ya disponible en los centros de salud para que, sobre todo, las personas vulnerables reciban su siguiente vacuna o su refuerzo y también la de la influenza que se está todavía aplicando”, subrayó.

La funcionaria dijo que la resistencia de los capitalinos a la vacuna se da en medio de un repunte de casos que, de acuerdo con los especialistas, es derivado de la sexta ola de Covid-19 en México.

Agregó que el alza en el número de contagios no se ve reflejada en el número de hospitalizaciones.

“Hay más contagios, como lo ha dicho el subsecretario de Salud

(Hugo López-Gatell), pero, hasta ahora, no tenemos un incremento significativo en hospitalizaciones y, en general, el incremento es, no sólo por Covid, sino en general, por enfermedades respiratorias, inclusive influenza”, aseguró la mandataria.

“Vamos a hacer más difusión de la vacuna, es muy buena. Vamos a seguir insistiendo en que se vacunen, mayor difusión”, insistió.

Explicó que, al día de hoy, el Gobierno de la Ciudad de México recibió 220 mil dosis de la vacuna cubana, las cuales no se han agotado, ya que la gente no se está yendo a vacunar.

“Es, digamos, no obligamos a la gente a que se vacune. Entonces, vamos a hacer más difusión para que la gente lo conozca y, particularmente, las personas vulnerables”, insistió.

Al ser cuestionada sobre si estarían esperando mayor afluencia, Sheinbaum Pardo indicó que “vamos a esperar cuántas personas están llegando, hacer más difusión, pero tenemos garantizado, por la Secretaría de Salud federal, si fuera necesario, más vacunas”.

En otros temas, la mandataria dijo que pasará las fiestas navideñas con toda su familia, por primera vez, desde hace algunos años.

“Después de la pandemia y demás, nos vamos a juntar mis hermanos, mi madre, mis sobrinos, hijos, nietos, bisnietos de mi madre”, contó la jefa de Gobierno.

QUEDAN.

El gobierno capitalino recibió 220 mil dosis de la vacuna cubana, las cuales no se han agotado, indicó Sheinbaum.